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９日に行われる一般質問では、10人の議員が登壇の予定で、岩

崎議員は５人目です。

当日は、中尾氏(民主)の辞職に伴う磯子区市議補選の告示日の

ため、開会が通常より１時間遅れて11時開会となります。

多くのみなさんの傍聴をお待ちしております。

(時間は変更される場合があります）

主な質問内容(予定）
○横浜駅周辺地域の震災対策について
・沿岸部に位置し、埋立地でもある横浜駅周辺は、横浜駅や都市機能が

集中する地域だが、耐用年数を超えた施設が多数あり、改造の必要が

ある。防災の視点からこの地域の特性をどのように考えているか。

・東日本大震災での教訓を受けて、津波、液状化、超高層ビルの長周期

地震動、地盤の移動・変形等の対策が不可避。高層ビルを林立させる

再整備計画である「エキサイトよこはま22」は根本から見直し、検証

すべきではないか。

○介護保険の改定について
・来年度、改定介護保険法が施行され、本市の第５期介護保険事業計画

が始まるが、介護保険料と利用料の負担増を回避するために、どのよ

うな対策を考えているのか。

・特別養護老人ホームの待機者解消は急務であるが、その対策は。

・国が導入を求めている「総合事業」の導入と、本市独自の保険外サー

ビスの充実についての市長の認識は。

○ＴＰＰへの参加について
・ＴＰＰの参加は、本市の農業、食の安全性、医療、保険、公共事業の

発注、労働など、あらゆる分野で市民生活に影響を与えるが、ＴＰＰ

参加について、市長は反対すべきではないか。

○戸塚区深谷町の樹林地保全について
・樹林地4000㎡が伐採され、分譲販売されているが、市街化調整区域の

ため建物は建てられないのに、将来的には可能のように説明されてい

る。緑地保全のために、「開発」を許さない今後の対策は何か。


